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PROCÈS-VERBAL DE LA 230e RÉUNION (RÉGULIÈRE)  

DU CONSEIL SCOLAIRE ACADIEN PROVINCIAL 

TENUE LE 9 JUILLET 2016  

AU SIÈGE SOCIAL, METEGHAN RIVER 

 

 
  

 

 

PRÉSENCES 

CONSEILLERS ET   

CONSEILLÈRES : Gaudet, Kenneth - président Clare    

 LeFort, Léonard - vice-président Inverness 

 Benoit, Alfred Pomquet et Truro  

 Comeau, Lucien Halifax         

 Cottreau, Marcel Clare 

 d’Entremont, Jeanelle Argyle       

 Jacquard, Donald Argyle 

 Lavigne, Hélène Annapolis 

 LeBlanc, Gilles A. Inverness 

 LeFort, Marcel Sydney 

 Marchand, Louise Richmond 

 Muise, Marcel Argyle 

 Pickup, Brenda Halifax 

 Samson, Blair Richmond 

 Surette, André Halifax 

 Thériault, Sophie Clare 

 

ABSENCE MOTIVÉE : Middleton, Hank Rive-Sud 

PERSONNEL : Comeau, Michel directeur général 

 Goud, Audrée-Maude secrétaire du Conseil     

 Racette, Diane consultante/ancienne DG par intérim 

  Saulnier, Janine trésorière     

OBSERVATEURS : d’Entremont, Renaud coordonnateur des finances 

  Landry, Richard agent de communication 

  Redmond, Doreen ministère de l’Éducation et du 

     Développement de la petite enfance 

  Surette, Brent directeur régional du Sud-Ouest 
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Samedi 9 juillet 2016 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE DU CONSEIL 

 Vérification du quorum 

À 9 h, le président ouvre la réunion régulière du Conseil et constate le quorum.  

Audrée-Maude Goud agit à titre de secrétaire d’assemblée.  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Jeanelle d’Entremont, appuyée par Marcel Muise, propose d’adopter l’ordre du 

jour tel que présenté. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL 

Réunion 229 (régulière), Lieu historique national de Grand-Pré 

 

Une correction est apportée au procès-verbal 229 dans la section des présences. 

M. Lucien Comeau sera noté comme ayant une « absence motivée » le dimanche 

5 juin 2016 au lieu d’une « absence non motivée ». 

Léonard LeFort, appuyé par Gilles LeBlanc, propose d’adopter le procès-verbal 

de la rencontre régulière du 4 juin 2016 tel que modifié.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 

4.1. SUIVI AUX RÉSOLUTIONS 229 

 Le suivi aux résolutions est déposé. 

5. COMITÉ PLÉNIER 

André Surette, appuyé par Marcel LeFort, propose que le Conseil se réunisse en 

comité plénier.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

M. Léonard LeFort préside le comité plénier 

Le comité plénier discute des points suivants : 

5.1. Examen des écoles de la région de Clare 

5.2. Protocole des langues officielles en enseignement (PLOE) 
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6. FIN DU COMITÉ PLÉNIER 

Hélène Lavigne, appuyée par Blair Samson, propose que le Conseil sorte du 

comité plénier et retourne en assemblée régulière.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

M. Kenneth Gaudet préside l’assemblée 

7. RAPPORT DU COMITÉ PLÉNIER 

Le vice-président indique que le Conseil a discuté des points suivants : 

5.1.  EXAMEN DES ÉCOLES DE LA RÉGION DE CLARE 

Les membres discutent du processus d’examen des écoles pour la région 

de Clare. Afin de pouvoir respecter les échéanciers prescrits dans la 

politique du ministère de l’Éducation et du Développement de la petite 

enfance (MEDPE) concernant les examens des écoles, les membres 

doivent attendre à la réunion de septembre avant de déclencher le 

processus. Un avis de motion à cet effet se trouve au point 15 de ce 

procès-verbal. 

Ce point à l’ordre du jour fut l’objet d’une discussion approfondie 

5.2.  PROTOCOLE DES LANGUES OFFICIELLES EN ENSEIGNEMENT (PLOE)  

Les membres discutent de la demande d’appui de la Fédération nationale 

des conseils scolaires francophones (FNCSF) concernant leur désir de 

siéger à la table de négociation du renouvellement du Protocole des 

langues officielles en enseignement (PLOE) qui aura lieu en 2018. 

Les fonds du ministère du Patrimoine canadien issus du PLOE 

représentent une importance substantielle dans le financement des 

conseils scolaires en milieu minoritaire et sont en surplus du financement 

de la province. 

Ce point à l’ordre du jour fut l’objet d’une discussion approfondie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Résolution 230-01 

Louise Marchand, appuyée par Marcel Cottreau, propose que le Conseil 

scolaire écrive une lettre au ministère de l’Éducation et du Développement de 

la petite enfance (MEDPE) sollicitant d’appuyer la notion que la Fédération 

nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) siège à la table de 

négociations du renouvellement du Protocole des langues officielles en 

enseignement (PLOE) en 2018.  ADOPTÉ À LA MAJORITÉ DES VOIX. 
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8. RAPPORTS D’ACTIVITÉS 

8.1. RAPPORT DU PRÉSIDENT  

 Le rapport est déposé.  

8.2. RAPPORT DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE PAR INTÉRIM 

Le rapport est déposé.  

8.3. RAPPORT DES RESSOURCES HUMAINES 

 Le rapport est déposé. 

8.4. RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE 

 Le rapport est déposé.  

8.5. RAPPORT DU COMITÉ DE VÉRIFICATION 

Le rapport est déposé. 

8.5.1. Rapport sur les salaires et dépenses vérifiés au 31 mars 2016 

 

 

 

 

8.5.2. États financiers vérifiés au 31 mars 2016 

 

 

 

 

 

 

8.6. RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU C.A. FNCSF 

 Le rapport est déposé. 

8.7. RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE À L’IMMIGRATION FRANCOPHONE 

 Le rapport est déposé.  

 

 

Résolution 230-02 

Donald Jacquard, appuyé par Gilles LeBlanc, propose que le Conseil scolaire 

acadien provincial adopte le rapport sur les salaires et dépenses vérifiés au 

31 mars 2016, tel que présenté.   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

Résolution 230-03 

Donald Jacquard, appuyé par Gilles LeBlanc, propose que le Conseil scolaire 

acadien provincial adopte les états financiers vérifiés au 31 mars 2016, tels 

que présentés.   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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9. PÉRIODE DE QUESTIONS

Les membres posent des questions qui portent sur les sujets suivants :

- Évaluation du baccalauréat international (B.I.) 

- Stratégies de communication  

- Formation des Comités d’écoles consultatifs (CEC) 

10. DÉPÔTS

10.1.  CORRESPONDANCE 

10.2.  RAPPORT RECRUTEMENT D’ÉTUDIANT EN MILIEU UNIVERSITAIRE 

10.3. LETTRE AUX FINISSANTS 

10.4. BILAN GLOBAL DES RAPPORTS DES CEC 

10.5. SOMMAIRE DES COMMENTAIRES DES ÉLÈVES DE LA 12e ANNÉE 

11. COMITÉ À HUIS CLOS

André Surette, appuyé par Donald Jacquard, propose que le Conseil se réunisse 

à huis clos. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

12. FIN DU COMITÉ À HUIS CLOS

André Surette, appuyé par Jeanelle d’Entremont, propose de mettre fin au huis 

clos et de retourner en assemblée régulière. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

13. RAPPORT DU COMITÉ À HUIS CLOS

Le vice-président indique que le Conseil a reçu de l’information sur les cas

personnels 2016-03P, 2016-04P, 2016-05P et 2016-06P, le cas confidentiel 2016-

08, ainsi que le rapport de suspensions.

Résolution 230-04 

Marcel LeFort, appuyé par Gilles LeBlanc, propose que le Conseil scolaire 

accepte la recommandation du comité à huis clos dans le cas personnel 

2016-03P.  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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14. ÉCOLES DU CSAP 

14.1. DEMANDE DE VOYAGE : École secondaire du Sommet 

 Île-du-Prince-Édouard 

 

 

 

 

 

 

 

 

14.2. DEMANDE DE VOYAGE : École secondaire du Sommet 

 Edmundston, N.B. 

 

 

 

 

 

 

15. AVIS DE MOTIONS 

15.1. M. Marcel Cottreau donne un avis de motion au Conseil concernant le 

déclenchement du processus d’examen des écoles de la région de Clare. 

15.2. M. Lucien Comeau donne un avis de motion au Conseil concernant les 

informations diffusées lors d’élections scolaires. 

15.3. M. André Surette donne un avis de motion de rescision au Conseil 

concernant la résolution 2m-210-03a. 

15.4. M. Kenneth Gaudet donne un avis de motion au Conseil concernant le 

Règlement intérieur du Conseil. 

Les avis de motions seront traités lors de la réunion des 17 et 18 septembre et, 

conformément au Règlement intérieur du Conseil, l’avis de motion de rescision 

constituera le premier point à traiter dans les « affaires découlant du procès-

verbal » de ladite réunion. 

 

Résolution 230-06 

André Surette, appuyé par Gilles LeBlanc, propose que le Conseil scolaire 

accepte la demande de voyage de l’École secondaire du Sommet à 

Edmundston, N.B., du 26 septembre au 2 octobre 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

Résolution 230-05 

André Surette, appuyé par Marcel LeFort, propose que le Conseil scolaire 

accepte la demande de voyage de l’École secondaire du Sommet à l’Île-du-

Prince-Édouard, pour les élèves de l’équipe de volley-ball junior masculin, 

du 30 septembre au 1er octobre 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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16. PROCHAINE RÉUNION DU CONSEIL 

 La prochaine réunion régulière se tiendra les 17 et 18 septembre 2016 à l’École 

NDA, Chéticamp. 

17. COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

Aucun item pour le communiqué de presse. 

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 

À 15 h 50, les points à l’ordre du jour ayant été traités, Gilles LeBlanc propose de 

lever la séance.  

 

 

 

_________________________________________                      _________________________________________     

Kenneth Gaudet, président                                           Audrée-Maude Goud, secrétaire du Conseil  

 


